

Bonjour à tous les amis de la Caisse des écoles amateurs de chocolats !

Nous avons pris toutes les précautions (bien au-delà des recommandations publiques) pour que les chocolats commandés ne vous apportent que du plaisir, à vous et à vos enfants.

La livraison, effectuée par Jeff de Bruges vendredi 3 avril au domicile de Stéphane Daudier, s'est faite par une personne portant masque et gants. Stéphane portait aussi masque et gants lors de la réception.

Les cartons sont restés confinés dans le garage (à environ 15°C) du vendredi 3 au mardi 7.

Le mardi 7 Stéphane (masqué, ganté) a préparé chaque commande dans son sac (ou carton) individuel.

Les commandes vont rester confinées dans le garage du mardi 7 au vendredi 10.

Plus de détails sur la page suivante : [http://www.daudier.net/Operation\\_Chocolats.html](http://www.daudier.net/Operation_Chocolats.html)

Les études scientifiques ont montré que le virus COVID-19 peut survivre (sans se développer) plusieurs jours sur des surfaces comme le plastique ou le carton. Le fait d'avoir laissé de côté plusieurs jours les chocolats réduit considérablement les risques.

Nous arrivons maintenant aux dernières phases (avant dégustation) : la livraison et la réception.

Voici donc le protocole à respecter **strictement**.

La livraison va se faire à domicile **vendredi 10 avril**, la tournée va commencer vers 10h et se terminera probablement entre 12h et 13h.

Le circuit planifié prévu est : Vaugrigneuse (bourg), Fontaine aux Cossons, Petites buttes & Machery.

La livraison va être effectuée par Stéphane Daudier en Twingo blanche.



**Vous allez être prévenus** juste avant son arrivée **par un appel téléphonique de Thérèse Blanchier** (merci dans la mesure du possible de laisser votre téléphone libre pour recevoir l'appel). **Nous ne sonnerons pas à la porte !** Stéphane ne touchera que son véhicule (volant, levier de vitesse, poignées désinfectés avant la tournée) et les sacs ou cartons contenant les chocolats). **Une fois reçu l'appel attendez derrière votre portail**, Stéphane déposera le sac (ou carton) devant le portail et s'éloignera.

Récupérez votre sac (ou carton) et une fois dans votre domicile, éliminez les suremballages (films plastiques) en essayant de ne pas toucher ce qu'il y a à l'intérieur (oui, je sais ce n'est pas toujours simple, parfois il faut le faire à deux). Une fois jetés les suremballages allez vous laver soigneusement les mains).

Les plus prudents attendrons encore quelques heures (où le jour de Pâques), mais à partir de là vous pouvez juste penser à déguster les chocolats avec vos enfants !

**Bonne dégustation et portez vous bien !**

Courage et merci pour votre respect du confinement et des gestes barrières.

Thérèse Blanchier & Stéphane Daudier pour la caisse des écoles